
 

112 學年第一學期 

【實權十一美】學生權益座談-學務長與學生座談 會議紀錄 

會議時間：112年 10 月 25日(三) 12:00-13:00 

會議地點：有庠科技大樓 10501 

主  席：林演慶學務長 

紀  錄：楊健威 

出席人員：出席人員如簽到表 

一、 主席致詞：  

二、 報告事項：111學年第 2學期校長與社團座談紀錄單位回應 

三、 學務長座談學生意見執行情形 

1、 問題：麻煩把器材經費申請只限定學校沒有的器材的規則考慮廢除，這樣導致我

們攝影社無相機可申請。（提問人：EYE攝影社） 

學務長回應： 辦法上有說只要需求就可以到課外活動組申請 

2、 問題：社團 e化系統的希望可以更新的好用一點（提問人：園藝社） 

學務長回應： e 化系統有在採購，課外組預計 11月驗收，學生有甚麼建議可以

提出，有問題可到課外組提問 

執行情形:(課外活動組)已於 112學年度第二學期全面更新為新系統。 

3、 問題：選修課程不應該退選學生 希望老師們給學生學習的權益 也讓他完成了他

的畢業門檻(電機系乙級證照)（提問人：排球社） 

學務長回應：學生問題由學務處處理，教師的問題是由教務處處裡，所以還是要

請學生去跟老師溝通一下 



 
4、 問題：請問上學期提出的心理假方案，學校什麼時候要實施？（提問人：資管系

學會） 

學務長回應：心理假目前由諮商中心負責已經通過學務會議，按照學校流程會在

校務會議上提出，等校務會議通過後預計會在下學期實施 

執行情形:(學務長) 已於 113 年 01月 03日調整後照案通過，自 112學年度第二

學期實施並更新請假系統。 

5、 問題：希望學校可以更多跟外校合作的活動更多機會讓現在大學生們有興趣且參

加意願高的活動（提問人：通訊系學會） 

學務長回應： 學校非常願意也積極辦理與校外交流活動，如果有學生想要參加

可以到課外組查詢/詢問，也請同學幫忙努力宣傳鼓勵下面學弟妹

參加活動。 

6、 問題：想請問校方，有庠 13樓的舞蹈教室的地板已經很明顯多處翹起，且聽說

已在上學期的座談中反映過，但為甚麼一直沒有處理（提問人：學生線上提問） 

學務長回應：已經有跟總務處報修，但廠商忙碌，所以到目前為止還沒做處理，

已經有提醒廠商要在 12月前處理完成。  

執行情形: 

7、 問題：地下機車停車場可以做人數統計嗎？，車位已經不夠在校生停了，那這樣

申請學校 500元停車方案的學生權益何在？請問學校有意想要解決這件事情嗎?

有很多下午修課學生連停車閘門都進不來（提問人：學生線上提問） 

學務長回應：是總務處在處理停車場問題，會反映給總務處處理，每年都有停車

位置的問題，總務處的回覆是停車位都足夠學生停，學生想提出具

體解決方式也很歡迎。可以再提出更詳細遇到的狀況會於校長座談

會回復 



 
8、 問題：請問社團跟學校要借用教室跟器材，拿取器材證的同學需要去課外組值班

跟上課?（提問人：棒球社） 

學務長回應：課外組其實都有再補開器材課，所以學生有額外需求可以向課外組

反映。 

9、 問題：咖啡社想跟輔仁大學調酒社但學校好像不太建議學生活動內有酒類物品出

現（提問人：啡常玩咖社） 

學務長回應:課外活動組還是以學生安全為主，萬一學生酒後出事那還是蠻危險

的，學生已滿法定年齡，如果主辦單位可以提出相關安全資訊，那可以再跟校方

在討論 

四、 臨時動議 

五、 散會 

 


